



digital.union@sonapresse.com

Les tweets de... **LE GAZOUILLIS...**

Par I. M'B.
**CORONAVIRUS : APRÈS L'OMS,
 L'ONU**

Après que le directeur général de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a placé la menace du coronavirus à un niveau très élevé, c'est au tour du secrétaire général de l'Organisation des Nations unies (ONU) d'appeler à une mobilisation générale des gouvernements du monde.



CORONAVIRUS : TRUMP AVERTIT LES MÉDIAS ET HOMMES POLITIQUES

La Maison Blanche a invité les médias et les hommes politiques à éviter toute incitation des populations à la panique au sujet du coronavirus. Une déclaration tweetée par Mike Spencer, vice-président des États-Unis.



CLIN D'ŒIL

Personnalités et célébrités

LE PAPE FRANÇOIS SOUFFRE D'UN RHUME



Ne pas faire d'association malade avec l'épidémie qui sévit en Italie. Selon le DailyMail.com, quotidien britannique en ligne, "le pape François a annulé ses engagements officiels pour la troisième journée consécutive, alors qu'il lutte contre un froid apparent. Le jeune homme de 83 ans, qui a perdu une partie d'un poumon à cause d'une maladie respiratoire alors qu'il était jeune, n'a jamais annulé autant d'audiences ou d'événements officiels dans sa papauté de sept ans. Il continue de travailler depuis sa résidence, à l'hôtel Santa Marta du Vatican, et reçoit des personnes en privé, a indiqué le bureau de presse du Vatican".

Coronavirus : le miracle douteux du prophète nigérian David Elijah en Chine

Prissilia M MOUITY
 Libreville/Gabon

Quelle mouche a donc piqué le prophète David Elijah, pour se porter candidat à aller opérer des miracles en Chine ?

Depuis deux mois, un nouveau virus menace le monde. Il s'agit du coronavirus, encore dénommé Covid-19. Cette nouvelle maladie qui se propage à travers le monde a fait à ce jour plus de 85 mille victimes dont 2 990 décès (décomptés hier), dans 64 pays et territoires. Ce qui, naturellement, crée la panique en Asie, en Europe, comme en Afrique qui est aussi concernée par cette épidémie qui, sans distinction de race, tue à grande vitesse.

Pendant que les décideurs et grandes organisations internationales s'attellent à trouver les moyens de contenir et soigner cette maladie, la toile s'agite. Sur les réseaux sociaux, des solutions d'éradication sont proposées ici et là. C'est le cas du prophète nigérian David Elijah de l'église "The Glorious mount of possibility church" de Lagos, qui a dit vouloir attaquer ce mal à la racine. Devant ses fidèles, l'homme de Dieu a annoncé son intention "de se rendre en Chine pour



Photo: DR

s'occuper et détruire prophétiquement le coronavirus". À l'évidence, l'annonce du pasteur nigérian, devenue virale, a suscité des réactions. D'aucuns estiment que le zèle de certains hommes de Dieu africains ne cesse de les surprendre. D'autres doutent de lui car, ses photos sur internet le montrent toujours en homme bling-bling, devant des voitures de luxe ou liasses de billets de banque en mains.

Non sans être incrédules aux

pouvoirs divins, les internautes assimilent cette annonce à une blague de mauvais goût. Une façon de détourner l'attention des uns et des autres, et de se faire de la publicité sur un drame qui frappe l'humanité. "Si ce dernier est capable d'opérer des miracles au nom de son Dieu, qu'il le fasse depuis sa chambre"; "un profito-situationniste qui se sert d'un problème sérieux pour faire le buzz!" Un blagueur, ce pasteur", pouvait-on lire sur

Facebook, twitter et instagram... Cette publication qui frise le ridicule n'a certainement pas réussi à détourner l'attention des internautes. Que ces hommes de Dieu, en quête des followers, opèrent leurs miracles dans la discrétion, s'ils en sont capables. Alors que sévissent plusieurs maladies dont un cas de... coronavirus déjà signalés au Nigeria, c'est en Chine qu'il peut opérer le miracle ?

L'œil de la rédaction

L'AFFAIRE RINALDI N'A PAS FINI D'ÉMOUVOIR

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
 Libreville: Gabon

L'affaire Rinaldi continue d'agiter la toile. Tout le monde s'en souvient toujours, et tous continuent d'en parler, avec l'espoir que ses ravisseurs le libèrent, s'ils n'ont pas encore commis l'irréparable. Disparu depuis le 12 janvier 2020 au village d'Abbé-Eba, situé à 27 km de la commune de Bitam (Woleu-Ntem), Rinaldi Anderson Abaga Ngoua, 3 ans, est privé de l'affection de ses parents depuis un mois et demi. Les internautes partagent bien la douleur qu'éprouvent

ses proches. "Parce que je suis mère, je pleure ta disparition Rinaldi... Tu manques à ta famille et tes amis (es). Fais savoir à ceux qui t'ont kidnappé que tu nous manques et que tu as le droit de grandir et de former ta famille...", dit un extrait de la publication de Pearl. Certains, comme Lens, ont même introduit le débat dans la sphère mystico-spirituelle, et invitent la famille à recourir aux services de rites traditionnels: "Fais recours à la justice traditionnelle maman, vas taper le diable, vas danser le N'Djobi afin que ceux qui ont enlevé l'enfant payent de leur vie. Vu que la justice des hommes ne

fait rien". Désarroi ou soif de vengeance divine... Raphaël Bekale estime qu'une malédiction poursuivra les ravisseurs et leurs descendants, comme c'est écrit dans la Bible: "Je suis chrétien mais, je refuse que le Dieu tout-puissant que je prie, puisse accorder repentance à cet extra-terrestre qui a kidnappé le petit Rinaldi. Toi qui as kidnappé le petit Rinaldi, je sais que tu lis les messages que nous envoyons. Qui tue par l'épée, meurt aussi par la même épée. Maudit sois-tu! Cette malédiction poursuivra tous tes enfants et leurs descendances, si tu en as".



Photo: DR